



**GANARON LAS CAMPEONAS.** — Hispanoamérica, actual monarca del baloncesto femenino, no tuvo apuros para ganar al quinteto del Universidad Nacional por 58 puntos a 30, en juego por la opción del gallardete de la primera división canasteril. FOTO DE ROY ARCHILA.

# Deportes

## Clay Empezará el Fuego Para Pelea Frente a Bonavena

ATLANTA, Georgia, Octubre. (AP). Dentro de seis semanas se efectuará la pelea de boxeo entre Cassius Clay y el argentino Oscar Bonavena.

Los apoderados de Clay consideran que éste todavía necesita ese combate con el poderoso boxeador de las pampas para alcanzar plena forma y estar en óptimas condiciones a la hora de medirse con el titular de peso máximo, Joe Frazier.

Los detalles del encuentro Clay-Bonavena aún no han sido ultimados pero el entrenador del ex-campeón, Angel Dundee, estima que no habrá problemas en conseguir promotores para esta pelea.

"No será difícil vender el combate", expresó Dundee. "Bonavena actuó bien en 35 rounds con Frazier y casi lo puso fuera de acción en el primer match".

Peritos creen que la pelea de Clay con Bonavena, en efecto, servirá para acabar de poner en perfecta forma al ex-titular. Al vencer a Quarry, Clay mostró cierta deficiencia en la coordinación de sus golpes y eso pudiera ser superado con un combate con el boxeador argentino.



**NORTEAMERICANOS CON EL EX-GAR.** — Pose de los jugadores norteamericanos Ricky Reed y Michael Harris, que lucen con el uniforme del equipo EX-GAR, que debutó con éxito venciendo al ADEMAR con marcador de 69 puntos a 60 en el presente Campeonato Nacional de Basketball. FOTO DE ROY ARCHILA.

## Conrado Miranda, Pdte. de Entrenadores de Fútbol

Con la asistencia de 29 entrenadores nacionales y extranjeros diplomados, se llevó a cabo en el salón de sesiones de la Federación Salvadoreña de Fútbol, la reunión convocada por el Profesor Marcelo Antonio Estrada con el objeto de dar a conocer la oportunidad que se le presenta a la Asociación de Entrenadores de Fútbol de El Salvador de pertenecer a una Organización Mundial de Entrenadores, como lo es la Confederación Americana de Entrenadores de Fútbol la cual tiene su sede en la ciudad de México, creada en ocasión de los juegos finales del Campeonato de Fútbol del Mundo celebrados en la misma ciudad de Mé-

xico. En la misma reunión se procedió a reorganizar la Directiva de la Asociación en la forma siguiente: Presidente, Sr. Conrado Miranda; Vice-Presidente, Sr. Carlos Javier Mascaró; Secretario, Sr. Emilio Guardado; Pro-Secretario Sr. Marcelo Antonio Estrada; Tesorero, Sr. A. Ruano; Vocal, Sr. Abel Mineros Aguilar; Síndico, Sr. Rigoberto Guzmán.

A los nuevos directivos les fue tomada la protesta de ley por el Presidente saliente señor Santiago Chicas, dándoles ipso-facto posesión de sus respectivos cargos. (Boletín).

## Juventud dispuesto a botar aspiraciones al FAS

# Millares de Hinchas Verán el Duro Match

Miles de aficionados se darán cita hoy en las instalaciones del coso olímpico.

Se ha programado otro juego crucial. Una lucha que significará la cristalización de una esperanza o el derrumbe de muchas ilusiones.

FAS se juega la última carta y el compromiso es difícil. Duro. Decisivo.

Los subcampeones tuvieron en sus manos la copa y no supieron mantener ese privilegio cuando les tocó bajar la cerviz frente al monarca. Hubo desorden y por esa misma desesperación complicaron las cosas y ahora el cetro se les aleja. Coquetea otra vez con el Marte.

Decimos que el compromiso es duro y delicado. Juventud es un equipo bien armado atrás, en la

medianía y en la vanguardia. Poseen una zaga fuerte y bien hilvanada; una media cancha cubierta felizmente por Toledo y Condomi y adelante hay astucia y picardía a base de los argentinos Fisher, Lencina y Rojas, punteados por el habilidoso TUCA Gómez.

En el fracaso anterior, FAS cometió yerros y fue víctima de sus propios nervios. Confiaron mucho en Odir Jacques, q' ha sido el hombre q' ha salvado los intereses santanecos y el rival sabía de eso y lo mantuvo a raya, inactivo, atrapado en un ahilho defensivo casi imbatible.

Se le olvidó a la dirección técnica que el FAS tiene hombres veloces que muy bien pudieron definir situaciones por los costa-

dos como son Elmer y Sermeño. Pero hubo empecinamiento en querer romper por el centro y ahí murieron todos los intentos.

Juventud es cuadro que ha reputado en las últimas fechas y ha tenido el privilegio de haber vencido al Aguila y Marte, y si don José Rossini no cambia de tónica, FAS será el tercer líder triturado por las huestes "auriazules".

El juego ha despertado inusitado interés. La afición santaneca todavía tiene fe en sus mimados y está presta a acompañarlos para darles el aliento necesario. Fas debe responder a ese nuevo arresto santaneco mandándose un señas partido. Una lucha táctica bien explotada, no perder los estribos en los momentos dramáticos y luchar hasta el fin por el triunfo.

## Puntilla Deportiva

La afición de Zacatecoluca se volcará este día al Estadio Viroleño para alentar a los muchachos del PLATENSE FC. en su segundo y definitivo juego de eliminación con el NEGOCIOS INTERNACIONALES F. C.

De ganar los viroleños-plateados, automáticamente seguirán "vivos" para sortear nueva suerte con los equipos que clasifiquen en las Zonas Oriental y Occidental.

PLATENSE F.C. enseñó en el primer partido contra los Hnos. Charur, un cuadro valiente, con fisonomía y grandes deseos de lograr el chance de militar en la Liga de Ascenso en la temporada de 1971.

Dos juegos de la Liga de Ascenso se anuncian para domingo en canchas del interior del país. Como ya lo hemos comentado, Universidad Católica ya ganó el ascenso, no así sus más cercanos rivales, entre ellos el Excelsior y Lincoln, que pueden empatar la posición y provocar una serie de juegos para definir al cuadro ganador.

Los juegos señalados son: En Santa Tecla: 10:30 am. Excelsior FC. de Santa Ana versus Lincoln, de la localidad. En San Miguel: 3:15 pm. Club Deportivo Dragón, local versus Huracán, de Atiquizaya.

En consecuencia, el partido de mayor expectación dentro de la Liga es el anunciado en Santa Tecla. Excelsior FC., tiene mayores posibilidades ya que con sólo empatar quedará fijo.

Las posiciones en la Liga de Ascenso son: UCA, 14 puntos (sin tomar en cuenta el juego sabatino), Excelsior FC. 11 puntos; Lincoln y Huracán con 9 puntos; Dragón con 8 y en el último lugar Molino FC. con 4 puntos.



**ESCUADRON BIEN CONSTITUIDO.** — El equipo Química y Farmacia se ha preparado muy bien para pelear por el primer lugar en el Torneo de Copa-1970 de Volley Ball. Aquí posan junto con su linda madrina Srita. Sonia Elizabeth Bustillo. FOTO DE ROY ARCHILA.

**¿Toma usted diariamente sus Pastillas McCoy?**

**¿Le quedan pocas? Compre otra caja hoy.**

PASTILLAS MCCOY

En venta en todas las droguerías en tamaños de 24, 40 y 60 Pastillas.